



# 学校だより 穂波平

令和6年度 第9号  
富士宮市立富士宮第四中学校  
静岡県富士宮市穂波町13-1  
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓  
考える

学校教育目標 「主体的に行動する生徒」

●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

## 「四中生の大いなる活躍を願って」

校長 佐藤 哲洋

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りします。令和7年がスタートしました。まずは、こうして、皆さんと新年、そして新学期を迎えることができ、とても嬉しく思います。また、代表生徒の皆さん、将来を見据え、希望あふれる新年、新学期の抱負をありがとうございました。今日からまた、新たな気持ちで自分自身をさらに成長させる1年にしましょう。

さて、今年は十二支でいうと「巳年(へび年)」です。へびは、古くから様々な意味を持つ生き物とされてきました。へびの姿に不気味さを感じる人もいますが、金運や繁栄をもたらす縁起のよいものとしても広く知られています。また、へびは定期的に脱皮を繰り返すので、生命力や再生、復活、変化と進化の象徴とされています。このことから「新しく生まれてくる」「将来や未来がある」といった意味もあるようです。

そんな巳年の始まりにあたって、まず、皆さんに一つの言葉についてお話します。それは「至誠天に通ず」という言葉についてです。これは、中国の儒学者孟子の教えの一つで、「至誠」とは「極めて純粋な真心」のことをいい、「誠実に努力、行動すれば、必ず天に通じ認められ、自分の目指していることが実現する」という意味を表しています。この言葉は、他者でなく、自分自身の心に対して誠実に事にあたることが自分の道を切り拓くことになるのだと教えてくれています。四中の皆さんには、輝く将来、未来があります。自分自身がやるべきことを見据え、純粋に、そして誠実に努力を積み重ね、夢や希望に向かって道を切り拓いていってほしいと願っています。このことが皆さんのウェルビーイングに繋がっていきます。

次に、私が新年を迎え、嬉しく感じたことを二つお話します。一つ目は、1月5日に放送されたラジオエフの「みんな集まれ学校スクープ」という番組での四中の紹介です。生徒会本部役員の皆さんが登場し、学校教育目標「主体的に行動する生徒」のこと、生徒会スローガン「飛躍」に込められた思いや四中三大文化「挨拶、歌声、清掃」について、力強く語ってくれました。全校生徒の手でさらに四中を進歩、発展させていこう、そして、一人一人が成長してよりよい学校を創造していこうという意気込みを感じ、頼もしく思いました。

二つ目は、富士市にある米之宮浅間神社に奉納された大きな絵馬の素晴らしさです。この絵馬は四中の美術部員が共同制作し、毎年奉納しているものです。今年の絵馬には大きなへびに乗ったコノハナサクヤヒメが平和を願うように空を飛び、背景には富士山と米之宮浅間神社が描かれています。そのクオリティの高さに感動し、多くの人たちに見ただけに喜びを感じました。生徒会本部役員、美術部の皆さん、ありがとうございました。

最後に、今年も、四中生が健康で、事故なく過ごし、大いに活躍することを期待しています。



©富士宮市さくやちゃん

【令和7年1月7日 3学期始業式より】

## 令和6年度ロータリークラブ杯授与式 令和6年12月3日(火)

令和6年度の市中体連では、20種目に出場し、ソフトボール、ソフトテニス女子、バレーボール男子・女子、卓球女子、剣道女子、相撲、駅伝女子で優勝することができました。また、他種目で上位入賞を果たすなど、優秀な成績を収めることができ、今年度の富士宮ロータリークラブ杯が授与されました。授与式の中で、三上華怜さん(ソフトテニス女子部長)は、「優勝を目指し、目標に向かって努力し、礼儀を学んだ結果が実り、感謝しています。来年もロータリー杯を獲得できるように、四中が一丸となって頑張ります。」と伝えていました。



## PTA古紙回収 令和6年12月8日(日)



今年度2回目の古紙回収が行われました。朝早くから、PTA施設委員の方を中心にご協力いただき、大変ありがとうございました。今年度は、古紙回収の日だけでなく、四魂祭や授業参観の際に、アルミ缶やテトラパックの回収を行い、多くの保護者の



【このマークに注目】

方にご協力いただきました。引き続き、古紙や段ボール、アルミ缶、テトラパック、インクカートリッジ(純正)の回収を行っています。平日の日中に直接お持ちいただくか、生徒に持たせてください。

## 米之宮浅間神社奉納絵馬

富士市本市場にある、米之宮浅間神社に今年も美術部が作成した巨大絵馬が奉納されており、コノハナサクヤヒメが触った大蛇の鱗が、美しい花びらに変化していく様子を描いています。今年の12月まで、米之宮神社本殿東側に飾られていますので、お時間のある時にご覧になってください。



## 教育の日 令和7年1月18日(土)

各学年、内容、時間、会場が異なりますので、ご注意ください。また、お車でお越しの際は、立正校成会西側駐車場へ駐車願います。

1年生「働くこと」について(10:30 各教室)	2年生「高等学校」について(8:20 体育館)
3年生「アスリートの生活」について(10:15 体育館)	7・8組「マイカレンダー」発表会(9:00 8組の1)

※時間は、開始時刻となります。詳しい時刻は、12月13日付保護者案内をご覧ください。